



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Le président du DREE a célébré la Liturgie au métochion de l'Église orthodoxe russe à Tokyo



**Service de communication du DREE, 30.11.2025.** Le 30 novembre, 25e dimanche après la Pentecôte, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et le métropolite Séraphim de Tokyo et de tout le Japon ont célébré la Divine Liturgie au Métochion de l'Église orthodoxe russe, à l'église du Saint-Alexandre-Nevski de Tokyo.

Parmi les concélébrants figuraient le recteur du métochion, l'archiprêtre Nicolas Katsiouban, l'archiprêtre Jean Nagaya, le hiéromoine Nicolas (Ono), Alexandre Erchov, assistant du président du DREE, ainsi que les protodiacres Jean Fanourakis et Jacques Nagaya.

La Divine Liturgie a été célébrée en slavon d'Église et en japonais.

À l'issue de la Liturgie, le président du DREE a chaleureusement salué, au nom de Sa Sainteté le Patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille, le primat de l'Église orthodoxe autonome du Japon, le clergé et les fidèles du Métochion.

Avec la bénédiction du Primat de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Antoine a remis des distinctions au recteur du Métochion, l'archiprêtre Nicolas Katsiouban, et à l'archiprêtre Jean Nagaya, qui en ont été honorés en reconnaissance de leurs travaux au profit de la Sainte Église et à l'occasion de dates mémorables.

L'archiprêtre Nicolas Katsiouban a reçu une lettre patriarcale de reconnaissance.

L'archiprêtre Jean Nagaya, qui célébrait son 75e anniversaire de naissance ainsi que 45 ans de ministère sacerdotal, a été décoré de l'ordre du saint prince Vladimir (IIIe classe).

Félicitant les lauréats, le métropolite Antoine leur a souhaité l'aide de Dieu dans leurs travaux à venir.

Le métropolite Séraphim a également adressé une allocution de bienvenue aux participants à l'office.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93807/>